

Día Mundial de la Educación Ambiental 2017

Así se vivió el 26 de enero "Día Internacional de la Educación Ambiental" en la Universidad Autónoma de Campeche con la conferencia "Importancia de la Educación Ambiental en el Contexto Actual" del Mtro. Miguel Carbajal director de la Escuela de Recursos Naturales de la Universidad Marista de Mérida. Una extraordinaria conferencia del Mtro. Miguel Carbajal y una gran asistencia de la comunidad universitaria, siempre comprometida por un modelo de Universidad Sustentable. ¡Gracias a todos por su asistencia y participación! #DiadelaEducacionAmbiental #YumKaax #UACAM